



Une délégation de l'Église orthodoxe russe en Roumanie

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, une délégation de l'Église orthodoxe russe conduite par l'évêque Paramon de Serguiev-Possad, prieur de la Laure de la Trinité-Saint-Serge, a séjourné en Roumanie.

Le 8 mai 2019, veille du Jour de la Victoire, les membres de la délégation se sont rendus au cimetière des héros soviétiques de Bucarest, où ils ont célébré un office à la mémoire des soldats-libérateurs. La délégation a aussi pris part à la cérémonie de déposition d'une gerbe au monument au soldat soviétique, en mémoire des militaires et des chefs de l'armée soviétique, morts en territoire roumain pendant la Seconde guerre mondiale.

Les représentants de l'Église orthodoxe russe étaient aussi invités à une réception à l'ambassade de Russie en Roumanie, à l'occasion du 74^e anniversaire de la Victoire de 1945.

Le lendemain, les membres de la délégation russe ont été reçus à la résidence de Sa Béatitude Daniel, patriarche de Roumanie. Accueillant Mgr Paramon, Sa Béatitude a dit : « Transmettez, je vous prie, mes vœux fraternels au patriarche Cyrille, notre honorable confrère, pour la fête de Pâques. Que le Seigneur très-miséricordieux nous aide à continuer nos échanges fraternels dans la joie de la Résurrection du Christ. »

A la fin de la rencontre, le groupe russe a visité la résidence patriarcale. Il était accompagné du vicaire du patriarche de Roumanie, l'évêque Barlaam de Ploiești.

Le soir du même jour, au centre culturel et scientifique russe de Bucarest, a eu lieu la présentation de la traduction roumaine de l'ouvrage de Sa Sainteté le patriarche Cyrille, *Pensées pour chaque jour de l'année*. L'évêque Paramon de Serguiev-Possad a présenté la nouvelle publication, en présence de l'évêque Barlaam de Ploiești, de diplomates russes, d'ecclésiastiques et de représentants de la société civile et du monde de la culture.

Durant leur séjour dans la capitale roumaine, les membres de la délégation ont visité le monastère Radu-Bodé, l'église Saint-Georges-le-Jeune, où reposent les reliques du saint prince Constantin Brancoveanu, l'église Saint-Spiridon et d'autres sanctuaires de l'Église orthodoxe roumaine.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46380/>